



asociación andaluza  
**ingenieros de telecomunicación**  
asitano - andalucía occidental

Estimados asociados,

En el día de ayer (26 de octubre de 2010) la mesa Electoral, constituida para la celebración de las elecciones en ASITANO, ha resuelto dar por válida la única candidatura presentada.

En fecha próxima, y siguiendo el reglamento de la Asociación, se procederá al traspaso de poderes y oficialización del acto.

La candidatura está presidida por Manuel Jesús de Tellechea y toda la información al respecto, aparecerá en nuestra Web.

Sirva este comunicado para que lo conozcáis y agradeceremos el apoyo recibido en todos estos años.

Un abrazo.

Francisco I. Vicente

Presidente

Asociación de Ingenieros de Telecomunicación en Andalucía Occidental